

伊東市立八幡野小学校 学校だより No.5 令和2年6月29日 文責:石井 聡



☆新しい学校生活様式~ステップ2に向けて~☆

新型コロナウイルスの感染拡大について、全国的な緊急事態宣言が解除され、静岡県は今のところ感染レベルは高くはなく、小康状態を保ちつつあります。学校を再開して約1ヶ月が経ち、新しい学校生活様式にも慣れてきましたが、「三密を避ける」ことや、「手洗い・マスク・ディスタンスを意識する」ことは忘れることなく、少しずつできることを増やし、子ども達のための学習活動を充実させていければと考えています。

1【緩和していく内容】

(1) 図書室の開放を開始します。

利用する際の手指消毒や利用後の手洗い、利用人数の制限等の対策をして昼休みに開放します。朝や帰りには返却のみ行うことができます。

(2) 音楽での楽器演奏を開始します。

リコーダー等の楽器演奏について、吹き終わってからハンカチで拭き取ることや吹かないときにはマスクを着用することを徹底して行うようにします。 <u>お手数ですが、ハンカチを複数枚持たせていただくようお願いいたします。</u>

(3) 授業中のペア活動、グループ活動を取り入れていきます。

マスクを着用し、近づきすぎないように(1mの間隔を空ける)注意しながら、ペア活動やグループ活動を取り入れ、新学習指導要領に基づく「主体的で対話的な学習活動」を実施できるようにしていきます。



- 2 【今後も対応を継続していく内容】
- (1) 1学期間は清掃活動を実施しません。

現在、密を避けたり下校時刻を早めたりするために清掃を実施していません。現在の日課も定着してきていることから、本校では1学期間は清掃を実施せず、放課後に職員による消毒作業と共に清掃をするようにします。※ただし、終業式は荷物の持ち帰り作業と共に教室内の簡単な清掃を短時間で実施します。

(2) 全校児童が集まる集会的なものは実施しません。

終業式も含め、放送や電子黒板を活用して実施するようにします。

(3) その他

朝の体調チェックや玄関での手指消毒、中休みや昼休み後の手洗い、給食時の手洗い、手指消毒等、学校だよりでお知らせしました対応は継続していきます。

3 【行事等について】

三密防止や授業時間確保を念頭に置き、2学期の行事(自然教室や音楽集会、児童大集会等)については例年通りとはいかないものの、規模を縮小しての実施方法を検討しています。また、1学期に実施できなかった運動会に代わる体育的行事として、11月にリレー大会(仮)を実施したいと考えています。今後の新型コロナウイルスの感染拡大状況等も踏まえ、場合によっては保護者の皆様には来校を控えていただいたり、実施が難しくなったりすることも考えられることをご了承ください。

《7月》主な行事予定 ※給:給食○=あり ×=なし ▲=一部学年のみあり

- "							
日	曜	主な行事	給	日	曜	主な行事	給
1	水		0	16	木	石田SC来校日	0
2	木		0	17	金	ALT来校	0
3	金	尿検査(2次) ALT来校	0	18	土		
4	土			19	日		
5	日			20	月	生活アンケート	0
6	月	委員会 書道 (1・2年)	0	21	火	ALT来校	0
7	火	ALT来校	0	22	水		0
8	水		0	23	木	海の日	
9	木		0	24	金	スポーツの日	
10	金	ALT来校	0	25	土		
11	土			26	日		
12	日			27	月		0
13	月	代表委員会 書道(1・2年)	0	28	火	ALT来校	0
14	火	児童集会(放送) ALT来校	0	29	水	朝礼(放送)	0
15	水		0	30	木	71 30 30	0
	•		•	31	金	ALT来校	0

《8月》主な行事予定 ※給:給食○=あり ×=なし ▲=一部学年のみあり

《 日 月 》 主 4 1 1 事 1 7 年											
日	曜	主な行事	給	日	曜	主な行事	給				
1	土	A		16	日						
2	日			17	月						
3	月		0	18	火	※②2学期以降は新型コロナウイルス感染					
4	火	ALT来校	0	19	水	症の拡大状況により、日課を変更する					
5	水	2	0	20	木	── ことが考えられ、下校時刻については、 -					
6	木	石田 SC 来校日	0	21	金	─ 変更になる場合もあります。					
7	金	普通日課5時間 ⑤終業式 (放送)		2 00	土						
7		A L T来校 14:25 下校	0	22			+				
8	土	夏季休業(~23 日)		23	日	夏季休業最終日					
9	日			24	月	特別日課4時間 ①2学期始業式(放送)	×				
9	П			∠ '1	刀	給食無し 12:10 下校※②	^				
10	月	※①8/13、14 は閉庁日となりま		25	火	普通日課5時間 生活リズ ムチェック (~9/1)	0				
		す。緊急の連絡は伊東市教育 委員会教育指導課(32-1911)				給食開始 ALT来校 14:25 下校※②					
11	火			26	水	発育測定5・6年	0				
12	水	* 、 やの原具 V・しまり。		27	木	発育測定3・4年 <i>石田SC 来校日</i>	0				
13	木	学校閉庁日※①		28	金	発育測定1・2年 ALT来校	0				
14	金	学校閉庁日※①		29	土						
15	土		V	30	日						
				31	月	委員会 発育測定3組	0				

会お知らせ会

給食は食材調達の関係で実施が難しい日(始業式の日など)以外は実施する計画です。伊東市では1学期の給食は無償化となっており、8月31日分までは給食費を徴収いたしません。つきましては9月分から給食費の引き落としを開始し、毎月5日(9月分は9/7(月))に徴収させていただきます。よろしくお願いいたします。

☆学校ホームページもご覧ください☆

学校からの急なお知らせなどはマチコミメールでお知らせし、その内容を学校ホームページに掲載しています。また、ホームページの「やんもの子」では、学校での子ども達の様子を写真で掲載しています。学校だよりには載せきれない子ども達の姿を掲載していますので、ぜひご覧ください。また、ホームページへのご意見等は学校だよりの返信などでお願いいたします。

※ホームへ゜ーシ゛アト゛レス=https://yawatano.edumap.jp/

~前期児童会役員・委員長・学級委員が決定し、任命式を行いました~

学校が再開し、各クラスでは学級役員や係分担を決めました。前期児童会役員や各委員会の委員長、学級委員は下のようになっており、校長室で任命式を行いました。その様子は学校ホームページでも掲載しています。前期は10月までの5ヶ月間となり、新しい学校生活様式の中で、委員会などの活動も例年通りにできないこともあります。しかし、生活委員会では、朝のあいさつ運動と共に、玄関での密を避けるよう声かけをしてくれるなど、今、学校に必要な活動を考えて責任を果たしてくれる素晴らしい姿を見ることができています。活動を通して、未知の問題を協働して乗り越えていく「生きる力」を身につけていってほしいです。

【児童会役員】

















《G-1 鈴木菜々美さん》 《G-1 松石 美緒さん》 《G-2 佐藤 悠真さん》 《G-2 山田 結愛さん》 《5-1 太田 直宏さん》 《5-1 石井純理愛さん》 《5-2 鳥澤 樹さん》 《5-2 山田 彩葉さん》

【委員長】















《6-1平田 栞さん》《6-1菊田 泉水さん》《6-1長谷川瑛介さん》《6-2松橋 凪さん》《6-1吉村 湧翔さん》《6-1櫻井 愛杏さん》《6-2大森 瑞己さん》

【学級委員】

















《平井 駿太さん》《長池 実柚さん》《大嶽 喜成さん》《谷 彩咲さん》《肥田 歩輝さん》《土屋こころさん》、《飯田 隼仁さん》、《吉良 風花さん》 4-1 3-2 3-2

















《原 大翔さん》《村杉 美波さん》《水越 淳平さん》《大住 優奈さん》《山中友之介さん》、《濱倉 芽依さん》、《鈴木 航平さん》、《佐藤 真由さん》

☆ALTのコーネリオ先生です☆

今年度より、本校のALTとなったCornelio Natividad (コーネリオ・ナティビダッド) 先生です。アメリカ出身です。今年度から開始された5・6年生の外国語や3・4年生の外国語活動で英語を教えてくれています。また、昼休みには外に出て、子ども達と一緒に追いかけっこなどをして遊んでくれています。ぜひ、ネイティブの英語をたくさん耳にしてほしいです。





☆返信ありがとうございます☆◎♀◎♀◎♀◎♀◎♀◎♀◎♀◎

Mo3走くさん細く書いてあって良かったです。消毒など大変だと 思いますが、宜しくお願い致します。学校でどんな風に住活して いくんたつう、どんな対策なんだろうと不安でしたが、、

NO.3 感染防止のきめ細やなり対応、ありからりっています。日学業務にかっえ 大変から苦労があると思います。調理員こんが作って下さったマスクロ大変丁等から からで子状度への愛情な感じられとても温か、気持にかりまして。サインも子供にピカリ かかがで考えているした。大切に使かせて頂きます。(じか) 感染中レエザます。

No.3 数たの感染でか止対象をありかとうつでははす。先生方の負担かい今まで以上に大きくては、ていることを感じ申し訳があかは、そとめいよりな思いておぼりっているいと意味がははかなりな自然はなかっていることでできかいではないとはありなりないとれているととできないではないとないとなり、できないははないとできないとなっているようとしているによっていますが、できないはないとできないとできないとないとない。またないはないではまませる。

→今年度、 伊東市では水泳の授業やプール開放は実施しないこととなりましたが、 市教委によりプール清掃を業者に 依頼することとなりました。 つきましては、 水泳の授業とは異なり、 着替え時の更衣室での密などが懸念されない ため、 清掃前にプールの水を少なくし、 三密等に注意しながら 1、 2年生で生き物取りを実施することとしました。

学校が再開し、楽しそうに学校の話しをしてくれる姿を見て、本等に大多しく思います。「お知路。て楽しいいたね!これならいっぱい出来ちゃうなと言っていました。となめて、学校で、お友達と知識する事の大切はることを必じました。先生方には感謝でいっぱいです。ありがとうございます。

1 大学式も無事おかり子供達も毎日元気に、学校に分っています コロナ対策として学校でも団体生活の中での決生り事(手洗い筝)などを守り、 仮生のけて学校生活を記述っていましいです

4 ただできるいろいろ、いまなは1年ままのに、それに相えてコロナギ紫と不なでいことがたことにありますが、様子や、料等を解えてしています。

No.4 (寺ちに待って、入学式、の大きな体育館での入学式し、緊張でいっていっていの子供達の新にな出来を記録するよい場でしての割限がある中での実施は大変な苦労があっていまいがらない。 現子共の小学校生の自覚がもてまして。

No.4 ホームハロージの掲載をして下さりとてもうれいです。多供であの様子をおからもも、とホームハロージやマーナコミタイムラインで掲載して頂けるとイイナと思います。 やれもの木を大切に一歩いていて直を考えて下さりありからりつけいます。 校長失生が、一生懸命守っていきたいと思って好して下さったこシボルリリー、一もからは多供 (まままなが)にしまか!!と思ってくれるにすがる。学校がいはがまり、朝も帰りに校長ははらか、元長に声がけてして下さり安かって行けるかりによいました。小さい中、早真も撮り、ホムハロージも作成。本当にありかでりつけいます